

| 研修(講座)名 | 公民館等職員研修(第5回) | | |
|---------|---|------|-------------|
| 期日 | 令和3年12月7日(火) | 時間 | 10:00～16:00 |
| 会場 | 島根県立少年自然の家(江津市) | 参加者数 | 90名 |
| ねらい | ・取り組んできた実践を発表し合い、今後の取組の参考とするとともに、成果と課題を確認し合う。 | | |
| 研修プログラム | 【開会行事】 研修のねらい 【実践発表】 実践した事業のプレゼンテーション 【まとめ】 研修のまとめ 【閉会行事】 修了証授与 | | |
| 研修の様子 | <div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center;">  <p>【実践発表】</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>【実践発表】</p> </div> </div> <div style="display: flex; justify-content: space-around; margin-top: 10px;"> <div style="text-align: center;">  <p>【実践発表】</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>【修了証授与】</p> </div> </div> | | |
| 参加者の感想 | <p>■今回は受講する側で参加させていただいた。研修の回を重ねる毎に具体的になって行き、自館の館長をはじめ保護者さんや住民さんとも良いコミュニケーションが取れた。事業を行うだけではなく、まとめ、発表まで行えて良いふり返りの機会をいただいた。今後も様々な事にチャレンジして、地域の皆さんと共に楽しい公民館活動をしたい。</p> <p>■学ぶ意欲のある方たちと共に机を囲むことができ、毎回研修が楽しみだった。気づきと学びの多い事業だった。</p> <p>■今までは、これまで続いていた事業をこなすだけだったが、地域の方のニーズを実際に聞き実行できたとても良い機会になったと思う。今から既存の事業でも新規の事業でも色々な人の声を聞き、求められているものに答えられる公民館にしていきたい。</p> <p>■それぞれ自分の思いをしっかりと持ちながらも、相手(ターゲット)の思いを大切にされてると思った。ターゲットとのつながりが、今後さらに地域のつながりや地域の盛り上がりにもつながっていくのかなと思った。改めて、つながりの大切さを感じた研修だった。今後も私自身もつながりを大切にしていこうと思った。</p> <p>■事業の種を見つける方法や、多くの人をまきこみ事業を実施するヒントなど、多くの学びがあった。それぞれの発表者の地域愛に触れることができた。自分の地域でも、少しずつだが、かかわることを、かかわる人を増やしていけたらと思う。その様な楽しい学びのある事業ができたらと思った。</p> <p>■参加したどの発表ラウンドも、うまくまとめられていた。それぞれの公民館の思い、地域への熱い思いが伝わった。みんなが笑顔になる、これが一番だな～と改めて感じた。自分が勤務している所での事業のリニューアルに力を入れていきたいと、力が湧いてくる研修だった。</p> | | |